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 Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021  

Thema  Hauptversammlung des TV Jahn Delmenhorst von 1909 e.V. 

Datum  17.05.2021  

    

Erstellt von  Jutta Böhm 

    

  

  Inhalt  

TOP 1  Eröffnung und Begrüßung  

  Der 1. Vorsitzende Uwe Raß eröffnet um 19:08 Uhr die Hauptversammlung 
und begrüßt die Mitglieder (s. Anwesenheitsliste) und die Gäste. Er bittet um 
die Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt 7a, was von den 
Mitgliedern einstimmig angenommen wird. 

TOP 2  Totengedenken  

 1 Schweigeminute an alle Verstorbenen 
Georg Montag, Hella Grehl, Hans-Dieter Reising, Norbert Przyklenk und 
Anneliese Unverricht 
 

TOP 3 Grußworte der Gäste  

 Holger Fischer vom Stadtsportbund begrüßt die Versammlung und richtet 
vom gesamten SSB Grüße aus. Er ehrt Uwe Raß mit der silbernen Ehrennadel 
des Landessportbundes Niedersachsen. 

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der JHV 2020 

 Das Protokoll der JHV 2020 ist in den Jahn Nachrichten Mai/Juni 2021 
enthalten. Jochem Flege stellt nach Befragen fest, dass keine Einwände 
gegen das Protokoll bestehen. Das Protokoll wird mit 66 stimmberechtigten 
Mitgliedern im Saal und 23 stimmberechtigten Mitgliedern online einstimmig 
angenommen. 

 

 

 

 

 

 

 



 Jutta Böhm                                                                     2                                                                     17.05.2021 

 
 

TOP 5 Ehrungen 

 Folgende Mitglieder werden geehrt:  

Bernd Hannemann für die Aufnahme in den „Club der 100“ des DFB; Kiara 
Wedler als Vereinsheldin 2020. 

Weitere Ehrungen: 

Uwe Raß teilt mit, dass die Ehrungen für langjährige Mitglieder zu einem 
späteren Zeitpunkt in Form einer Kaffeetafel stattfinden werden 

Im Einzelnen: 9 Mitglieder für 25 Jahre, 10 Mitglieder für 40 Jahre und 2 
Mitglieder für 50 Jahre 

 

TOP 6 Jahresbericht des Vereinsvorstandes 

 2020 wurden Corona bedingt online insgesamt 10 Hauptvorstandssitzungen 
und 2 Gesamtvorstandssitzungen durchgeführt. Etliche Gespräche wurden 
telefonisch mit der Stadt und den eigenen Abteilungen geführt. Uwe Raß 
verzichtet auf detaillierte Berichte über die einzelnen Abteilungen, da das 
Jahr 2020 geprägt war von Corona und dem damit verbundenen Sportverbot. 
Er berichtet weiterhin über den Verlust von Mitgliedern (Minus 190 auf 1434 
Mitglieder) und den Führungswechsel in der Herrengymnastik von Helmut 
Schulz an Markus Krüger. Er bedankt sich bei den Abteilungen, die virtuelle 
Sportangebote für alle Vereinsmitglieder organisiert haben. Uwe Raß 
bedankt sich bei allen Mitgliedern für ihre Treue. 

 

TOP 7 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Zur Jahreshauptversammlung wurde satzungsgemäß am 7.04.2021 im DK 
eingeladen. Durch Einstufung der Stadt Delmenhorst als Hochinzidenzgebiet 
wurde am 13.05.2021 durch Artikel im DK die Anfangszeit auf 19.00 Uhr 
verschoben. Jochem Flege stellt fest, dass im Saal 66 stimmberechtige 
Mitglieder und online 25 stimmberechtigte Mitglieder teilnehmen. Damit ist 
die Beschlussfähigkeit gegeben. 
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TOP 7a Genehmigung JFV-Jugendförderverein 

 Alle Spitzenspieler der A-D Jugend wechselten 2020 in den neu gegründeten 
Förderverein für Fußball. Es gab im Jahr 2020 mehrere Sitzungen zur 
Gründung des Vereins. Anfangs fehlte uns der Glaube an die zeitliche 
Durchführbarkeit. Daher hielten wir uns zurück. Der Verein wurde als JFV 
Delmenhorst e.V. i.G. durch den Delmenhorster Turnerbund e.V., den SV 
Atlas Delmenhorst e.V., und den TUS Heidkrug von 1919 e.V. gegründet. 
Nach intensiver Rücksprache mit dem NFV und der Fußballabteilung des 
Vereins stellten wir am 09.06.2020 den Antrag auf Aufnahme in den JFV 
unter Vorbehalt der Genehmigung durch die Mitgliederversammlung.  

Die Mitglieder der Hauptversammlung geben dazu ihre Zustimmung mit 77 
Ja-Stimmen, 2 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen. 

 

TOP 8 Bericht des Kassenwartes und des Wirtschaftswartes 

 Günter Manott berichtet über verschiedene Ausgaben und über den 
Kassenbestand 2020 von knapp 63.000,00€. Er weist darauf hin, dass dieser 
Überschuss Corona bedingt durch Einsparungen bei Schiedsrichtergebühren, 
Fahrtkosten und sonstiger Einsparungen zu Stande kam. Eine Aufstellung 
eines Wirtschaftsplanes für 2021 ist auf Grund von Corona noch nicht 
möglich. 

 

TOP 9 Bericht der Kassenprüfer 

 Gerd Leifels und Franz Koryciak haben am 06. Mai die Kassenprüfung ohne 
Beanstandung durchgeführt. Es wurden alle Buchführungsunterlagen 
vorgelegt und die Buchführung war entsprechend den Vorschriften 
ordnungsgemäß ausgeführt. Es gab keine Beanstandungen, alle Fragen 
konnten beantwortet werden. 
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TOP 10 Festsetzung der Beiträge 

 Es wird vom Hauptvorstand vorgeschlagen, 30.000,00 € als Rücklage zu 
stellen. Der Vorschlag wird mit 1 Gegenstimme und 1 Enthaltung von den 
Mitgliedern angenommen.  

Der Hauptvorstand schlägt vor, dass 3 Monatsbeiträge an die Mitglieder 
zurückgegeben werden können. Die 30.000,00 € aus der Rücklage werden für 
diese Rückzahlungen verwendet. Dies erfolgt mit dem Aussetzen der 
Beiträge für das 3. Quartal 2021. Der Vorschlag wird mit 7 Gegenstimmen 
und 4 Enthaltungen angenommen. 

TOP 11 Änderung der Satzung 

 Jochem Flege befragt die Mitgliederversammlung, ob über jede Änderung 
einzeln abgestimmt oder am Schluss eine Gesamtabstimmung stattfinden 
soll. Nach einstimmigem Beschluss wird am Ende gesamt abgestimmt. 

Die Änderungen werden vorgelesen und erläutert. Die 
Mitgliederversammlung nimmt mit 1 Gegenstimme die Änderungen der 
Satzung an. 

 

TOP 12 Entlastung des Vorstandes 

 Der Kassenprüfer Franz Koryciak schlägt der Versammlung die Entlastung des 
Vorstandes vor. Der Vorstand wird mit 2 Enthaltungen entlastet. 

 

TOP 13 Wahl eines Wahlleiters 

 Da Uwe Raß nicht zur Wiederwahl steht, wird er als Wahlleiter vorgeschlagen 
und einstimmig angenommen. Uwe Raß nimmt die Wahl an. 

 

TOP 14  Wahl des Vorstandes 

 Der Wahlleiter bittet die Mitglieder um Vorschläge zum 1. Vorsitzenden. 
Jochem Flege wird vorgeschlagen. Die Befragung, ob er sich zur Wahl stellt, 
wird von ihm bejaht. Der Wahlleiter fragt die Mitglieder, ob eine geheime 
Wahl gewünscht wird. Dies ist nicht der Fall. Jochem Flege wird einstimmig 
als 1. Vorsitzender gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
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Der Wahlleiter bittet die Mitglieder um Vorschläge zum 2. Vorsitzenden. Die 
Wiederwahl von Karin Warcaba wird vorgeschlagen. Die Befragung, ob sie 
sich zur Wahl stellt, wird von ihr bejaht. Der Wahlleiter fragt die Mitglieder, 
ob eine geheime Wahl gewünscht wird. Dies ist nicht der Fall. Karin Warcaba 
wird mit 1 Gegenstimme und 4 Enthaltungen als 2. Vorsitzende wieder 
gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Der Wahlleiter bittet die Mitglieder um Vorschläge zum 3. Vorsitzenden. Die 
Wiederwahl von Marvin Paul wird vorgeschlagen. Die Befragung, ob er sich 
zur Wahl stellt, wird von ihm bejaht. Der Wahlleiter fragt die Mitglieder, ob 
eine geheime Wahl gewünscht wird. Dies ist nicht der Fall. Marvin Paul wird 
mit 2 Gegenstimmen und 1 Enthaltung als 3. Vorsitzender wieder gewählt. Er 
nimmt die Wahl an. 

Der Wahlleiter bittet die Mitglieder um Vorschläge zum Schriftführer 
(Geschäftsführer) Christopher-Daniel Wandrey wird vorgeschlagen. Die 
Befragung, ob er sich zur Wahl stellt, wird von ihm bejaht. Der Wahlleiter 
fragt die Mitglieder, ob eine geheime Wahl gewünscht wird. Dies ist nicht der 
Fall. Christopher-Daniel Wandrey wird mit einer Enthaltung als Schriftführer 
(Geschäftsführer) gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Der Wahlleiter bittet die Mitglieder um Vorschläge zum Schatzmeister. Die 
Wiederwahl von Günter Manott wird vorgeschlagen. Die Befragung, ob er 
sich zur Wahl stellt, wird von ihm bejaht. Der Wahlleiter fragt die Mitglieder, 
ob eine geheime Wahl gewünscht wird. Dies ist nicht der Fall. Günter Manott 
wird mit 1 Enthaltung als Schatzmeister wieder gewählt. Er nimmt die Wahl 
an. 

Der Wahlleiter bittet die Mitglieder um Vorschläge zum 
Gleichstellungsbeauftragten (Frauenwartin). Die Wiederwahl von Jutta Böhm 
wird vorgeschlagen. Die Befragung, ob sie sich zur Wahl stellt, wird von ihr 
bejaht. Der Wahlleiter fragt die Mitglieder, ob eine geheime Wahl gewünscht 
wird. Dies ist nicht der Fall. Jutta Böhm wird mit 1 Gegenstimme und 1 
Enthaltung als Gleichstellungsbeauftragte wieder gewählt. Sie nimmt die 
Wahl an. 
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Der Wahlleiter bittet die Mitglieder um Vorschläge zum Referenten für 
Öffentlichkeitsarbeit (Wirtschaftswart). Die Wahl von Antje Beilemann wird 
vorgeschlagen. Die Befragung, ob sie sich zur Wahl stellt, wird von ihr bejaht. 
Der Wahlleiter fragt die Mitglieder, ob eine geheime Wahl gewünscht wird. 
Dies ist nicht der Fall. Antje Beilemann wird mit 2 Gegenstimmen und 1 
Enthaltung als Referenten für Öffentlichkeitsarbeit (Wirtschaftswart)gewählt. 
Sie nimmt die Wahl an. 

Nach dieser Wahl übergibt der Wahlleiter die Versammlung an den 
1.Vorsitzenden Jochem Flege. 

 

TOP 15 Wahl der Kassenprüfer 

 Franz Koryciak stellt sich zur Wiederwahl und wird einstimmig gewählt. Als 2. 
Kassenprüfer wird Heinz Tietz vorgeschlagen und mit 1 Enthaltung gewählt.   

Beide nehmen die Wahl an 

 

 

TOP 16 Wahl des Ältestenrates 

 Vorgeschlagen werden: Uwe Raß als Obmann, Eckhard Witt, Wolfgang Reißig 
und Holger Sander als Beisitzer. 

Uwe Raß wird als Obmann mit 53 Stimmen gewählt. Eckhard Witt wird mit 
26 Stimmen und Wolfgang Reißig mit 40 Stimmen als Beisitzer gewählt. 

Alle Drei nehmen die Wahl an. 

TOP 17 Anträge 

 Der Antrag der 5. Herren auf Setzung in ein Passivmitglied solange es keinen 
Spielbetrieb gibt, wird nach Befragung durch den 1. Vorsitzenden Jochem 
Flege vom Antragsteller zurückgezogen. 
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TOP 18 Verschiedenes 

Celina Fischer erhält ein Dankeschön für Ihre geleistete Arbeit und es wird 
ein Blumenstrauß überreicht. 

Rolf Hahn-Bohmann wird zum Ehrenmitglied ernannt und Uwe Raß wird zum 
Ehrenvorsitzenden ernannt. 

Um 21:33 Uhr wird die Sitzung durch den neuen 1. Vorsitzenden Jochem 
Flege beendet. 

Jochem Flege    Jutta Böhm 

1. Vorsitzender    Protokollführerin 

Delmenhorst 17.05.2021 


